



Atelier de couture en République Démocratique du Congo

Deutscher Text:



Le projet de développement inclusif au sein du village de Inko, Province de Kinshasa (RDC), comprend la réalisation d'un atelier de couture, d'une ressourcerie sociale, d'une bibliothèque publique et d'un incubateur artisanal.

L'atelier de couture est le premier investissement à être réalisé et a pour but de promouvoir l'emploi local en permettant aux femmes et jeunes filles du village de confectionner des vêtements sur place. Il opère aussi comme un centre de formation, en partenariat avec l'institut Inko, l'école primaire et secondaire du village, pour l'apprentissage des métiers en coupe et couture.

A Inko, l'activité principale des femmes est la plantation de manioc, une activité impactée par les effets de la saisonnalité de l'activité agricole. Elles dépendent financièrement de leurs maris et se retrouvent dans une instabilité financière. L'atelier de couture leur permettra d'acquérir une certaine auto-

nomie et stabilité financières et servira à la formation des jeunes filles du village.

L'association CSC Alain Kabulo avec son siège social à Ettelbruck s'occupe de la réalisation des projets de développement à Inko et a contacté le Rotary Club Diekirch-Ettelbruck pour réaliser une électrification à base du solaire de l'atelier de couture. Il faut bien noter, que le village n'est actuellement connecté à aucun réseau électrique.

En 2023 notre Club a réussi à obtenir une subvention de district à hauteur de 20% des coûts totaux permettant la réalisation d'une installation photovoltaïque pour l'atelier. Actuellement, le centre est en phase d'aménagement avec l'objectif d'accueillir les premiers élèves pour la rentrée scolaire de 2025.

La formation proposée au centre est une véritable opportunité pour les jeunes, leur permettant d'obtenir un diplôme reconnu par l'État en coupe et couture. Cet apprentissage est essentiel pour les qualifier et leur offrir de réelles perspectives d'employabilité.

Ce projet ne se limite donc pas à la formation professionnelle, mais contribue également au développement économique et social de la communauté en offrant aux jeunes les outils nécessaires pour réussir dans leur futur métier.



1ère réunion entre notre club et CSC Alain Kabulo



